

Un discurso alegórico de Pilsudski DIVERGENCIAS ENTRE LOS COMUNISTAS ALEMANES

Un yate tripulado por dos hombres y una mujer

Río de Janeiro.—Ha llegado a Pernambuco el minúsculo yate *Uf*, procedente de Asunción del Paraguay.

La pequeña embarcación es tri-

pulada por dos hombres y una mujer, bajo el mando del capitán Ericksonmda, de nacionalidad finlandesa.

El *Uf* dará la vuelta al mundo empleando en ello, según los cálculos del señor Erickson, seis meses.

En breve saldrá para Nueva York, y tocará en su viaje en puertos de Inglaterra, Alemania, Francia, España, Portugal, mar Mediterráneo, Rojo, Océano Indico, Océano Pacífico y por el estrecho de Magallanes volverá al Atlántico, siguiendo la costa hasta el río Paraguay.

Un simbólico discurso

Berlín.—Toda Polonia está in-

trigada con motivo del primer discurso público que ha pronunciado el Mariscal Pilsudski desde que asumió la dictadura de Polonia.

Su discurso versó solamente sobre cuentos de hadas y alegorías cuyo significado es algo oscuro, pero que se supone tienen un significado especial.

Fué pronunciado con motivo del aniversario de la república polaca.

Habló de una niña que se entretenía con una rana torpe. Descubrió después la niña que la rana se había convertido en reina. Polonia conjetura ahora sobre quién será la rana. «Se referirá a

Polonia o a sí mismo? en este último caso ¿quiso anunciar que pronto le daría unareina a Polonia?».

Los monárquicos que desean hacer rey a Pilsudski, están convencidos de que se trata de lo último.

Divergencias entre los comunistas alemanes

Berlín.—La crisis interior surgida en el seno del partido comunista, se ha exteriorizado más claramente, habiéndose anunciado con carácter oficial la exclusión de cuatro dirigentes del partido, entre ellos la señora Ruthfiacher, diputado en el Reichstag, que ha sido invitada a renunciar a su acta.

Agradecimiento del Sultán

Rabat.—El Sultán de Marruecos ha rogado al general Daugan que trasmita la expresión de su vivo reconocimiento a las autoridades francesas y europeas, así como a la población por la entusiasta acogida que le fué tributada al hacer su entrada solemne en Marrakech.

Pasa a la cuarta página

HEREDIA

Ayer domingo fué el primer aniversario de la muerte de don Mariano Chaverri Campos, amigo nuestro, y por el descanso de su alma, hoy hubo una misa cantada en la Parroquia. Una vez más renovamos a su buena familia nuestro pesar por la pérdida sufrida con la muerte de ese amoroso padre.

Fué llevada a la pila bautismal una niñita del matrimonio Corea Arias, sirviendo de padrinos don Rosendo Chaverri Rojas y la señorita Lidia Arias Trejos. La neófito recibió en la pila los nombres de MARÍA DEL ROSARIO.

Deseamos a la simpática niñita grandes venturas, que el ánhel de la dicha vele la dorada cuna y la siga en el camino de su vida.

Mañana es esperado en esta ciudad el joven Dr. don Miguel Flores Trejos con procedencia de New York, en donde ejerció por quince años que ha estado ausente de su patria, por cuyo motivo le presentamos nuestro atento y cordial saludo de bienvenida.

El próximo domingo tendrán lugar las elecciones para Municipio, para las cuales, vemos no hay entusiasmo. Lo que sí sabemos, que ninguno de los miembros de la actual será reelecto, aunque cierto abogado trabajó en ese sentido, ya se convencerá de su derrota.

Los actos públicos de árbol de navidad, ya eso parece convertirse en una gran lata; mejor es terminar con esa SOLEMNE MAJADERÍA, que no lleva otra cosa que injusticias: los hijos de los ricos salen siempre con la mejor parte y los niños pobres escamados.

Corresponsal A.

Noviembre 29 de 1926

Doña Adela viuda de Jiménez recibe una alta distinción

Nada menos que en Europa, en Italia la patria del arte, en la tierra de los mármoles finísimos y de las clásicas pinturas, en la Exposición de la Feria Internacional de Roma, la ciudad reconocida en toda la tierra como la maestra de la cultura, ha sido premiada con *Cruz al mérito y Diploma de Medalla de oro*, la acreditada Fábrica de Mosaicos Hidráulicos de doña Adela v. de Jiménez e Hijos.

La bien merecida distinción fué otorgada en Europa en vista de la calidad de materiales usados en la Fábrica. al mismo tiempo que se admiró la belleza y solidez de los trabajos presentados en esa exposición de la ciudad de Roma.

Al publicar nosotros tan fausta noticia no solo felicitamos de todo corazón a la señora de Jiménez sino que le damos las gracias más expresivas porque con los esfuerzos realizados por ella y sus hijos en su distinguida Fábrica, han dado nombre a Costa Rica en el extranjero y nada menos que en una exposición verificada en uno de los países donde esa clase de trabajos se hacen a la per-

fección. La Exposición de Roma ha sabido valorar bien la clase de trabajos elaborados por la casa de Jiménez y les ha concedido el premio de Medalla de Oro.

Nosotros los costarricenses nos sentimos orgullosos por el lustre, por el brillo artístico, por la fama de nuestra patria publicada por los periódicos de la Ciudad Eterna. Ese bien sentido nombre que de nuestro país queda en Europa, se lo debemos a una eximia y cristianísima dama, orgullo de nuestra sociedad, Dña. Adela Gargollo v. de Jiménez.

Felicitémonos también nosotros por tener en nuestro suelo a tan gran empresaria que está contribuyendo al progreso de Costa Rica de una manera poderosa y a todas luces manifiesta y este progreso y cultura de nuestro país resulta simpático y sumamente amable al proceder de una distinguida dama, de una dignísima matrona que ama a su patria con aadoroso afán.

Va para nuestros lecto-

res el texto de la carta enviada de Italia a la señora de Jiménez.

Doña Adela v. de Jiménez e Hijos.

San José.

Muy señora nuestra:

Tenemos el gusto de informar a Usted que el Comité Directivo de la Exposición Feria Internacional de Roma, nos comunica que su Fábrica de Mosaicos Hdráulicos ha sido la única en esa República premiada con la CRUZ AL MERITO Y DIPLOMA DE MEDALLA DE ORO (Vermeil).

Al felicitarla por el notable éxito obtenido, nos es grato manifestarle que el correspondiente Diploma, debidamente legalizado por el Ministerio de Gracia y Justicia, por el Ministerio de Relaciones Exteriores y por el Excmo. señor Cónsul de Costa Rica en Roma, lo mismo que la condecoración, ya están en nuestro poder y todo será puesto a disposición de Ud. a la mayor brevedad posible personalmente por el señor Agente Delegado don Otilio Gaudio, quien irá expresamente de Italia con ese fin.

Le rogamos tomar nota de que los periódicos de la Ciudad Eterna han publicado ya los nombres de los premiados, entre los cuales se halla el suyo.

Le remitimos el adjunto certificado y nos es grato saludarla con nuestra más distinguida consideración.

GAGLIARDI y GAUDIO.

Caballero de Calatraba

Congreso Nacional Sesión del 30 de Noviembre

Continuó la discusión sobre el proyecto de ley para el retiro de los bonos revolucionarios y modificación del arancel aduanero de varios artículos.

El Sr. Presidente Volio hizo ver la necesidad que hay de darle un tiempo prudencial para que tenga vigencia la ley para no lesionar intereses de los comerciantes importadores.

El Representante Brenes hizo moción para que se exprese que la ley tiene vigencia, en su aspecto fiscal, desde el 1º de Febrero entrante y el Representante Castro Rodríguez hizo moción para que en los otros extremos, la ley entre en vigencia, desde su promulgación. Ambas mociones fueron aprobadas.

La Comisión de Educación Pública presentó la redacción del nuevo articulado de la Ley para imprimir libros de texto. La Comisión armonizó todo lo dicho en la Cámara cuando se le dió tercer debate al proyecto.

El Representante León Herrera hizo moción para que el Proyecto exprese que aun cuando los libros de texto van a ser propiedad del Estado, los autores quedan autorizados para imprimirlos y venderlos fuera del país, si en otros países los adoptan.

El Representante Odio hizo moción que fué desechada, para que el premio de \$2 500 asignado en el Proyecto a cada autor, sea no igual para todos, sino según el trabajo de cada autor.

Se aprobó definitivamente la ley.

Llegó ayer correo del exterior

31 sacos de cartas, 54 de impresos y 149 de mercaderías se recibieron ayer en la Oficina de esta ciudad, dando un total de 231 sacos que vinieron en las naves Parismina y Wisterivald.

Las cartas se distribuyeron en su totalidad anoche mismo y damos el aviso de los paquetes postales a los comerciantes.

Homenaje al niño heroico

Sobre el pecho, valiente y leal, del heroico niño Marcelino Solano, ví colocar, ayer, una medalla y una cruz.

El placer que pudo causarme el hermoso brote de hidalguía del niño, y el gesto conmovedor de quienes se apresuraron a reconocer su mérito, y en ceremonia sencilla como la acción que se aplaudía—y como todo lo grande!—hicieron pública su admiración hacia el pequeño valiente, fué oscurecido por las reflexiones que se agolparon a mi cerebro al ver brillar las condecoraciones sobre aquel pechito generoso.

¡Pobre niño! He creído ver en tu medalla el sello indeleble de los elegidos del dolor; en la cruz, el símbolo de la que pesará sobre tí durante toda tu vida! La medalla te señala como a uno de los que se ahogan, de los que se asfixian, de los que cruzan la vida «aspirando miasmas y bebiendo acibar», sintiéndose solos en medio del sanchismo general, notando que es ilusorio el «hombro con hombro» de que oíste hablar ayer, y solo sintiendo apoyo cuando se aprestan a perjudicar, en provecho propio, la vida, el honor o los intereses de los demás, ¿Y la cruz...? ¡Oh, la Cruz! Esa simboliza la cruz de tu hidalguía, la cruz de tu abnegación, la cruz de tu patriotismo... ¡te sentirás con ella como cubierto por una piel de armiño y: como éste, sentirás angustias de muerte al ver que con tal investidura sólo se te presentan lodazales que atravesar.

¡Pobre niño! Tú, abnegado, te ahogará viéndote rodeado de egoístas; tú, valiente, temblarás

de rabia, al codearte con cobardes: tú, patriota, rugirás con desesperación al sentir el horror de las traiciones!

Y cuando sea angosto tu pecho para contener todos tus ascos, y estrecha tu garganta para borbolar todos tus anatemas, y cuando clames, cuando grites, cuando rujas pidiendo justicia para todos y vergüenza en los demás, vendrá a coronar tus dolores, a exacerbar tus rabias, a aplanar tu espíritu el gesto de asombro de quienes te rodeen, y que dirán: ¡Pero si estás vestido y has comido todos los días! ¿De qué te quejas?

¿Vas comprendiendo el por qué de mi tristeza al ver brillar en tu pecho las condecoraciones? Tal vez no, todavía; pero día llegará en el que si no te ases con toda la fuerza de tus brazos, de tu espíritu y de tu fe a las sagradas enseñanzas del Evangelio, sentirás que te conviertes en réprobo, que el asco te mata, que

los miasmas te asfixian, que el alma se te despedaza!

¡Quiera Dios apartar de ti ese cáliz; pero es imposible que, si antes no recoge a Sí tu almita bella y valiente, dejes muy pronto, de convencerte de cuánto pesan las cruces que hoy adornan tu pecho!

¡Quiera Dios, también, darte larga vida, no para bien tuyo sino de quienes te rodeen; y quiera Dios, por último, niño valiente y patriota, que la misma bandera que ayer besó tu frente sea la que bese tus canas cuando el soplo de la muerte calme tus dolores; y que jamás profane la tierra que te cubra la sombra de un pendón extranjero!

ELADIO

29 de nov. 1926.

Nueva Colchonería

Frente al Colegio de Señoritas
Artículos de superior calidad y precios módicos. Calle 3ª. Sur, nº El 074 Grano de Oro

DOLOR DE CABEZA JAQUECA
AGOTAMIENTO NEURALGIA
RESFRIADOS GOTAS

Reumatismo Cólicos menstruales

KAL-MOL-GEHE
CON CAFEINA
VIGORIZA EL CORAZON

¡De venta en todas las boticas
GEHE & C. A. G.
DRESDEN, ALEMANIA

NO ECHE UD. EN OLVIDO QUE EN LA

TIPOGRAFIA S. JOSE

se ejecuta toda clase de trabajos del ramo,

➡ a precios económicos ➡



150 varas al Sur del Colegio de Señoritas

APARTADO III - TELEFONO 1131

Progreso moral deportivo en San Isidro de Heredia

Por iniciativa de nuestro entusiasta y progresista Cura el Prdre Acuña, se fundó el 11 de Noviembre el CENTRO SOCIAL CATOLICO, que, bajo los auspicios de la Religión y llevando como base la moralidad y la cultura, se propone llevar a cabo, no tanto el desarrollo físico en los campos del deporte, sino la formación de hombres sanos en el espíritu, cual se necesitan actualmente, que serán una halagüeña esperanza para el futuro de la sociedad. Los estatutos del nuevo Centro, a semejanza de los clubs católicos europeos, tiene entre sus artículos, como fundamento, la comunión mensual de todos los socios, pués, como católicos, no se avergüenzan de practicar públicamente su Religión. Además el Centro tiene su biblioteca sana, sus juegos lícitos, sus veladitas y demás diversiones que en nada ofenden a la más estricta moralidad. Así mismo el Padre Acuña obsequió un juego preciosísimo de uniformes de \$140, que se lucirán en el próximo encuentro deportivo. Actualmente el Centro cuenta con el hermoso número de 35 socios, nota brillantísima y ejemplo digno de imitación.

En sesión última, de fecha 25 de los corrientes, con asistencia general, fué proclamada solemnemente la Santísima Virgen María, bajo el grandioso título de la Medalla Milagrosa, como Patrona del Centro y a San José como patrono secundario. Con ocasión de esto, se celebró so-

lemnemente la fiesta de la Patrona, el 27 de este mes, con misa y panegírico del Padre Acuña; a las 4 de la tarde, hermoso rosario con orquesta y asistencia completa, en cuerpo, de los socios del Club; y a las 6 p. m. se efectuó una simpática y animada fiestecita, a la cual asistieron las siguientes personas, como Presidentes Honorarios del Centro: don Rafael Vega; don Fulgencio Villalobos; don Tito Vega; don Domingo Villalobos; y don Ezequiel Zúñiga, señores dignos de consideración y aprecio. El señor Secretario dió lectura al acta de proclamación del Patronato. Luego hizo uso de la palabra el Sr. Presidente del Centro, Presbítero don Ricardo Acuña, quien, con hermosa alocución, alabó tan digna actitud de la juventud isidreña y les alentó a proseguir ese nuevo derrotero de triunfos, más que todo en el espíritu. Luego hubo números muy selectos de música ejecutados por la orquesta del Centro; hermosos cantos y poesías; llegando hasta tanto el entusiasmo, que uno de los Presidentes Honorarios, don Fulgencio Villalobos, vivió al Padre Acuña, a María Inmaculada y al Centro Social Católico. Finalmente se repartieron refrescos, sabrosas confituras, etc. Reinó entre todos la mayor cordialidad y franco regocijo, llevándonos al partir, el grato recuerdo que proporciona la sana alegría, disipando las tristezas de la vida y elevando el alma a las regiones superiores.

Corresponsal

Gran Remedio Casero

Las famosas pastillas Nalther son garantizadas por los fabricantes como inofensivas y sin veneno, legítimas y compuestas de yerbas medicinales. Curan radicalmente las enfermedades causadas por la mala digestión, reumatismo, neuralgia, dispepsia, mal de riñones, del hígado, cólicos en las mujeres embarazadas, ataques del corazón, dolor de espalda, mareos de cabeza, quitan los gases que avientan el estómago y abren el apetito.—DE VENTA EN LAS BOTICAS DE CARBONI Y Cº Agente especial en Costa Rica. Sixto Solano, Capellades.

Fíjase en nuestra exhibición

➡ Para todo gusto

➡ toda edad

➡ y todos los bolsillos

HAY ALGO ENTRE LOS MILES DE

JUGUETES

QUE VENDE A PRECIOS EXCEPCIONALES LA

LIBRERIA LEHMANN

(SAUTER & Cº)

Quién es Plutarco Elías Calles, el actual perseguidor de la Iglesia en México

Datos Biográficos por B. Caro

Continúa

«Pasaron ya los tiempos en que se ahogaban a cañonazos las justas aspiraciones del obrero.»— La crápula oficial frenó a la miseria pública.

¡Pisotear, impunemente, el símbolo augusto de la Patria!...

¿Y qu puede esperarse de quien, pudiendo castigar tal atentado, no lo hace porque la turba de rufianes que lo ha llevado a cabo, puede servirle más tarde de instrumento para satisfacer bastardas ambiciones...?

¡Bolshevismo! ¡Bolshevismo, nada más!

El suelo mexicano no es propicio para que fructifique esa semilla corruptora, por los sentimientos de moralidad y patriotismo que existen arraigados en el fondo del alma nacional; pero los graves daños que hasta ahora ha causado, por la criminal tenacidad de sus propagandistas, han sido suficientes para hundir a la República en la desolación y la miseria.

Verdad es que todavía no se han registrado en México las escenas de canibalismo a que se ha referido el comunista Morizet; pero si las madres mexicanas no han estrangulado aún a sus hijos para abreviarles la agonía; si hasta ahora no se ha presenciado el espectáculo macabro de que «las ratas disputen la carne de cadáveres a las hambrientas multitudes», ha sido, gracias a nuestra vecindad con los Estados Unidos, a donde nuestros infortunados compatriotas emigran a millares, diariamente, en busca de trabajo; exponiéndose a los crueles atropellos del idioma del país; atropellos que a menudo culminan en la infamia de pagaren la horca el «delito» imperdonable

de venir a implorar en tierra extraña lo que la barbarie imperante en el solar nativo les ha negado: ¡trabajo para mantener a la familia!

Muchos de aquellos infelices han sido devueltos de la frontera y conducidos a México para ser internados en el manicomio de la Castañeda, atacados de enajenación mental por las torturas del hambre o por el rigor de una temperatura glacial, a veces mortífera para quienes, como ellos, carecen hasta de un harapo con que cubrir sus miserables desnudeces.

Un turista americano, de esos que ostentan en el pecho la «Cruz de los Caballeros del Reconocimiento», nos decía, al regresar de una de sus recientes excursiones a las Grutas de Cacahuamilpa: «es claro que mi espíritu observador no se concretó a tributar su admiración a los restos de esplendor que aún quedan de mejores tiempos—y que es lo único que se empeñan en mostrarnos las comisiones oficiales—sino que para darme cuenta cabal de la verdadera situación que prevalece en aquel hermoso país, me dediqué a recorrer en un carruaje particular de mala muerte para no llamar la atención de nadie, las barriadas más populosas de la capital; y me encontré con que dentro de la propia Ciudad de México, existe una nueva colonia formada de gentes que emigran del interior del país, en la cual sólo hay pobreza suma, a la vez que suma inmundicia: calles invadidas por montañas de basura; charcos de agua corrompida, cadáveres de animales en completo estado de putrefacción; armonizando todo eso con sus pobladores de rostros patibularios, con grupos de niños que confundidos con perros llenos de sarna, vagan semidesnudos por los maldares en busca de algo con que a-

limentarse. En esa colonia—agrega—el hombre ha retrocedido en varios siglos de su existencia, y ha construido como los antiguos moradores del planeta, VERDADERAS CUEVAS QUE REMEMORAN A LAS NOMADAS TRIBUS PREHISTORICAS.....»

Continuará

NO SE DESCUIDE UD.

Los varios síntomas de una condición debilitada que toda persona reconoce en sí misma, es una advertencia que por ningún concepto debería pasar desapercibida, pues de otra manera los gérmenes de enfermedad tomarán incremento con gran peligro de fatales consecuencias. Los gérmenes de la tisis pueden ser absorbidos por los pulmones a cualquiera hora echando raíces y multiplicándose, a no ser que el sistema sea alimentado hasta cierto punto que le facilite resistir sus ataques. La PREPARACION de WAMPOLE que contiene una solución de un extracto que se obtiene de Híganos Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto y Extracto Fluido de Orezzo Silvestre, fortifica el sistema contra todos los cambios de temperatura, que producen invariablemente Tos, Catarro, Asma, Bronquitis, Pulmonía, Influenza, Gripe, Tisis y todas las enfermedades emanadas por debilidad de los pulmones y constitución raquífica. Tomada a tiempo, fortalece el organismo para que no adquiera la tisis. El Dr. C. H. Cortés Díaz, de Santiago, Chile, dice: «Empleo la Preparación de Wampole desde años atrás y la considero como uno de los mejores reconstituyentes en todos los casos de debilidad y muy especial en las personas escrofulosas.» Es tan sabrosa como la miel y no importa qué clase de tratamiento haya tenido mal éxito en el caso de Ud., no se desespere hasta que la haya probado. Basta una botella para curarse. La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Cia., Inc., de Filadelfia, E. U. de A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquiera otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. De venta en todas las Boticas.

SUSCRIBASE AL CORREO NACIONAL

Ceferino Martínez y Anita Chaves de Martínez, sus hijos Luis Martínez y Eida de Martínez, Isidro, Rafael Angel, Ana Marta y Francisco, expresan su profundo reconocimiento a todas las personas que por medio de plegarias, coronas, tarjetas y otros testimonios se han asociado a su duelo con motivo de la muerte de su inolvidable hija y hermana

María Josefa Martínez Ch.

(q. d. D. g.)

San José, noviembre de 1926

La Superiora y Hermanas de Sión rinden por este medio sus sinceros agradecimientos a todas las personas que con sus donativos y con su presencia, cooperaron a la realización de la Feria celebrada en el local del Colegio, durante los días 20 y 21 del corriente mes.

San José, 30 de Noviembre de 1926.

Santoral PROGRAMA

Miércoles 1.—Santas Natalia, Cándida, mártires, santos Egérico, ob., Eloy, (Patrón de los plateros) y Casiano.

SANTA NATALIA, VIUDA

Nació en Nicomedia, ciudad principal de la provincia de Bitinia. Sus padres la casaron con Adrián, ministro del emperador Maximiano, y mártir glorioso de Jesucristo, cuya memoria celebra la Iglesia el día 8 de Septiembre. Con sobrehumano valor asistió Natalia a su martirio, animándole hasta que expiró, y, como sagrada reliquia, guardó una mano de su esposo, envolviéndola en preciosos paños. A los trece meses de viudez huyó a Constantinopla, adonde había sido trasladado el cuerpo de su esposo Adrián, porque un tribuno del Emperador, prendado de su extraordinaria hermosura, quiso casarse con ella. Apareciósele San Adrián entre brillantes resplandores, diciendo: «Seas bienvenida, Natalia, hermana mía, sierva de Cristo, hija de mártires; ven a descansar y recibir el premio que se te debe.» Despertando alegre manifestó Natalia la visión a los fieles, y volviéndose a dormir, entregó su espíritu al Señor, a principios del siglo IV.

del concierto que dará la Banda Militar a las veinte horas en el Parque Central:

- 1º.—Gran Marcha Solemne. Langlois.
- 2º.—La Fuerza del Destino. Obertura. Verdi.
- 3º.—Alborada Primavera. Lamcombe.
- 4º.—Salambó. (estreno) Fantasia. Reyer.
- 5º.—Salomé. Danza de los siete velos. Tobani.

Director,

ROBERTO CANTILLANO

LAS CIUDADES DE ITALIA

Acaba de recibir una cantidad de Vino Chanti Rufino, al menudeo y al por mayor

Especialidad en conservas y aceite

QUERUBINE SEVERINE

Frente a la Botica Oriental

Dr. Herdocia

MEDICO Y CIRUJANO

De la Facultad de Medicina de París ENFERMEDADES DE LOS

Ojos - Oídos Nariz y Garganta

HORAS DE OFICINA

DE 10 A 11.20 Y DE 2 A 4

Contiguo TEATRO VARIEDADES

LA COPA BLANCA



Marca y nombres registrados

CARTAGO

Departamento de Ferretería



HIERRO techo 28 G. 6 y 8 pier, barilla redonda varios gruesos, Platinas varios gruesos, llantas para carreta y ejes bocinas para carreta, tornillos con tuerca, variedad de tamaños y clases.—Hierro para forro de casas roca y ladrillo.

ACERO en barras, carbón Cock, hierro liso negro y galvanizado.

VIDRIOS, cerraduras y llaves "Yale". Gran variedad de artículos de ferretería. Escobas para patio, cuchillos, machetes y palas.

CEMENTO "Alsen"; clavos, alambre de cerca, arados varios modelos, cocinas de hierro para leña, lavatorios, inodoros, tanque alto y bajo, sillas de Sarchí, pinturas Alabastini, etc.

CATRES americanos grandes y pequeños. Felpudos. Mangueras alambradas.

MATERIAL DE CAÑERIA, tubos, codos, niples, varios tamaños y gruesos.

Maletas para viaje, varios tamaños, a precios bajos.

ALUMINIO, variedad de artículos, ollas, calderos, baños María, juegos para niños, trastos propios para asar pollós o pescados.

COCINAS para leña, tres tamaños, precios de ocasión.

MATERIAL PARA CLOACAS belgas, tubos, codos, sifones, tees "Y", etc.

INODOROS americanos, tanque alto y tanque bajo, diversos modelos.

Se envían precios y diseños a solicitud.

TARROS para leche, de 40 litros. Hierro enlosado, Fiambreros.

ABARROTES en general, Material de barro Belga para cloacas.

GRAN FABRICA de café molido y fabricación de fideos.

SILLAS DE VIENA, color de caoba

Casa establecida en 1893 - Teléfono No. 11

Rivera & Cia.

RAFAEL MEZA

Cirujano-Dentista

Oficina en la calle de la Sabana, 250 vs. al Oeste (para abajo) del Mercado por la línea del travía frente al Suich de la antigua cárcel hoy el Hospital casi frente a La Barcelona.

¡VIENE EL NIÑO DIOS!

¿Quiere Ud. adquirir un buen Nacimiento para su portal?

Antes de comprarlo vea los que se exhiben en una de las vitrinas de la

LIBRERIA ESPAÑOLA de María v. de Lines

Las más finas esculturas llegadas al país, a precios sin competencia

COMPRE EL

ALMANAQUE LINES - 1927

INDISPENSABLE EN TODO HOGAR

Noticias del Exterior

Francia recompensa a varios españoles

Valencia.—El Gobierno francés acaba de conceder las siguientes recompensas por el salvamento prestado a la tripulación del velero francés «Levonne-Lorraine» que embarrancó frente a la playa de Pineda:

Medalla de Salvamento: carabiniere Manuel Pastor Fabregat.

Medalla de plata de primera clase: carabineros Antonio Miguel Chenes, Vicente Jorge Egea y Manuel Saravia Martínez.

Medalla de plata de segunda clase: sargento de Carabineros Carlos San Clemente y carabiniere Luis Lázaro Marcos.

Medalla de bronce: alcalde de Pineda José Belenguer y Francisco Alfonso.

Envían los tripulantes del «Plus Ultra» a la Embajada su contribución para Cuba

Madrid.— Los aviadores del «Plus Ultra», señores Ramón Franco, Ruiz de Alda y Pablo Rada, han enviado al Ministerio de Estado con destino a la suscripción Pro-Cuba 1135 pesetas que se recaudaron por el periódico «A. B. C.» después de haber sido oficialmente clausuradas las suscripciones en beneficio de ellos.

Por bañarse perece ahogado

Barcelona.—José Muñoz se echó para bañarse a una balsa que existió en la cantera de Purinot, de la montaña de Montjuich, pereciendo ahogado. Su esposa, Dolores Demenech, al ver que su marido se ahogaba, se arrojó también a la balsa para salvarle, pero viendo que eran inútiles sus esfuerzos y que ella también estaba a punto de ahogarse, con gran trabajo logró salir de la balsa.

Fué conducida al dispensario de Hostafranch, donde se le asistió, pasando luego en una camilla al hospital Clínico. Presentaba síntomas graves de asfixia.

De Bélgica

Bruselas.—Como a pesar de las negativas opuestas en las esferas gubernamentales a los rumores que vienen circulando relativos a supuestas transacciones del Gobierno belga con el alemán, en lo que se refiere a las ciudades de Eupen y Malmedy, hayan continuado haciéndose afirmaciones en ese sentido, un redactor del periódico «Le Soir» ha interrogado acerca del asunto al señor Jaspard, el cual ha contestado declarando de una vez para siempre que no hay ni ha habido negociación alguna oficial, ni la habrá tampoco acerca de la expresada cuestión de Eupen y Malmedy.

Oreamuno

Dos hermosas fiestas cívicas hemos presenciado con motivo a la clausura del año lectivo, y también la de las clases nocturnas. Ambas fiestas celebradas el sábado en la noche en la que los Adultos y Señoritas festejaron a sus maestros.

Como también el Acto Público del domingo fué cosa extraordinaria.

Digna de todo elogio ha sido la labor del Personal Docente en este año lectivo y no era de dudarlo, pues el personal íntegro estaba formado por elementos que nada dejan que desear.

El Sr. José Saturnino Rojas, el Sr. Joaquín Daniel Flores y hermana; la señorita Lolita Rodríguez. Sras. Chabelita J.R. de Coto y Caridad S. de Chacón; todos pusieron de relieve su actividad en la enseñanza.

En lo que se refiere a exhibición, ésto fué admirable, magníficos trabajos realizados durante el año han sido dignos de elogio por su excelente elaboración.

Estas dos hermosas fiestas serán un recuerdo inolvidable que jamás será borrado de nuestra mente.

El Sr. Director en el Acto Público dió informe general en lo que se refiere a la enseñanza y a la vez se despidió de sus discípulos deseándoles muy felices vacaciones.

ERNESTO RAMÍREZ.
Sec. de la Junta.

Noviembre 29 de 1926.

El «Plus Ultra» agregado al servicio de Aviación argentino

Buenos Aires.— el hidro-avión «Plus Ultra», en el que realizaron el vuelo de Palos a Buenos Aires los aviadores Franco, Durán Ruiz de Alda y el mecánico Rada, ha sido agregado al servicio de aviación naval de Buenos Aires.

Una buena maquinilla

En otro lugar de este periódico publicamos el anuncio de una maquinilla denominada «La Zurcidora Mecánica» que es sin duda, de gran utilidad. Este aparato que nosotros recomendamos eficazmente puede ser manejado por un niño, al cual de un modo rápido y perfecto, le es fácil dejar zurcido o remendado cualquier par de medias o ropa, aunque estén en mal estado. Nadie puede desconocer la utilidad que este aparato presta en cualquier casa de familia o en la habitación de un hombre soltero; basta con hacer funcionar la maquinilla por breves momentos y, role que parecía de arreglo imposible, se transforma en un zurcido perfecto. «La Zurcidora Mecánica», que se ha abierto rápidamente para en todos los mercados puede considerarse de necesidad absoluta en toda casa de familia, por ser un auxiliar inestimable de la mujer cuidadora y económica.

La Sociedad Patent Weaver, Aribul-226, Barcelona, remite «La Zurcidora Mecánica», libre de gastos por el módico precio de Tres Dólares.

Pensad bien en las ventajas que este aparato os puede proporcionar y al escribir a la Casa, mencionad «El Correo Nacional».

Suscríbase a este diario

El Dr. Figueres dará su conferencia el jueves

Tenemos encargo de avisar a nuestros lectores que mañana a las 7 1/2 de la noche se verificará en el Salón del Edificio Metálico la conferencia del Dr. don Mariano Figueres sobre cuestiones del socialismo y obrerismo.

Esa reunión estará sumamente interesante y hacemos invitación a los elementos obreros para que asistan.

POSTUM
(CAFE HOMEOPATICO)
POST TOASTNES
CORN FLAKES
Post Brand
ACABA DE RECIBIR
"EL AGUILA DE ORO"
Tel. 739 - PUJOL HNOS.

El dinero del Juan Rafael Mora ya está en Caja

Fenecido el término de ley, don José Raventós, opulento comerciante de esta plaza, pagó ya a la Tesorería Escolar la suma de ₡ 256.000 como monto del remate del local Juan Rafael Mora que adquirió el viernes.

El negocio del Sr. Raventós después de realizado ha sido muy comentado. Lo cierto es que los demás capitalistas no se arriesgaron y don José construirá allí un hermoso y moderno salón de espectáculo rodeado de locales de comercio. Ya tiene bastante la Junta con que activar la construcción de nuevas escuelas.

TIPOGRAFIA DE SAN JOSE

Oficina de cobros

con Registros sobre crédito y Responsabilidad
SISTEMA EFICAZ Y DISCRETO

Cooperación comercial de más de 135 casas importantes

Oficina en el Pasaje Chacón

Apartado 1912 - Teléfono 289

Agentes **ACTIVOS** y **HONRADOS** encuentran ocupación lucrativa.— Presentación de buenas recomendaciones.
Buena Comisión se ganan persona también señoras de respeto) que traen inscripciones en los **CATALOGOS DE OFERTAS DE OCASION.**

Sociedad Cooperativa Centroamericana

Apartado 1219 -- Teléfono 289

PASAJE CHACON

United Fruit Company

Servicio de vapores

Los vapores PASTORES, ULUA, TOLOA y CALAMARES, que hacen el servicio entre New York y Limón llegarán a este último puerto los días Jueves en la mañana y zarparán los SABADOS en la tarde, haciendo escala en ambos viajes en Habana (Cuba) y Cristóbal (Colón).

Los vapores CARTAGO, HEREDIA y PARISMINA tocarán en Limón los días Lunes de cada semana en la mañana, y saldrán para Nueva Orleans, vía Cristóbal y Habana, tan pronto como hayan concluido de cargar.

Los vapores CAVINA, ARIGUANI y CARARE que hacen el servicio entre Avonmouth y Limón, llegarán a este último puerto quincenalmente los Jueves en la mañana, y zarparán los VIERNES en la tarde. Estos vapores harán escala de venida en Barbados y Trinidad y de regreso en Cristóbal y Kingston.

Para más informes, dirigirse a las oficinas de la Compañía en Limón, o a los Sub-Agentes Señores Sasso & Pirie Sucs.

M. M. MARSH.

Administrador

Noviembre de 1926.

¡NOVEDAD!

LA ZURCIDORA MECANICA

Con este aparato hasta un NIÑO puede rápidamente y sin igual perfección *Zurcir y Remendar* medias, calcetines y tejidos de todas clases, sean de seda, algodón, lana o hilo

No debe Faltar en Ninguna Familia

Su manejo es sencillo, agradable y de efecto sorprendente.
LA ZURCIDORA MECANICA va acompañada de las instrucciones precisas para su funcionamiento.
Funciona sola, sin ayuda de máquina auxiliar.

Se remite libre de gastos, previo envío de TRES DOLARS oro americano, en billetes de banco o en cheque a la Sociedad
PATENT MAGIC WEAVER
Calle de Aribau, 226. BARCELONA, España.

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA